



TELETHON 2013

publié le 10/12/2013

Entre la vente de gâteaux sur le marché de Mirambeau, le tournoi de baby-foot encadré par le personnel enseignant et le spectacle musical animé par l'équipe de la radio HITSTATION ; une très bonne ambiance et une mobilisation intacte ont marqué cette nouvelle édition 2013.

L'Aéro-Club de Jonzac a participé au Téléthon en offrant des survols de Jonzac et Talmont au profit des Téléthon de Jonzac et de Champagnolles.

 [baptême_en_avion](#) (BMP de 368.2 ko)

Dimanche matin, Pascal Roth, président de l'association, a offert un voyage aérien au-dessus de la côte et de la campagne saintongeaises à Samuel Martin, accompagné de sa maman Sylvie. Ce jeune collégien de Mirambeau, souffrant d'une infirmité moteur cérébrale, n'oubliera pas ce moment d'envol



**Académie
de Poitiers**

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.